



FOTO: MUNICIPALIDAD DE CALAMA



HACE MÁS DE UN AÑO SE ENCONTRABA EN ESTADO DE ABANDONO.

## Intervienen segundo local de Telepizza en estado de abandono

Tras estar más de un año en estado de abandono y haber sido tomado por personas en situación de calle, ayer personal de la Municipalidad de Calama realizó un desalojo y limpieza a un local de la cadena Telepizza en avenida Granaderos, el cual con el devenir de los meses se había convertido en un foco de infección e inseguridad para los vecinos.

Con el paso del tiempo, a su alrededor se comenzaron a generar microbasurales y también sus dependencias eran para el consumo de drogas. Específicamente en este último punto, el lugar era ocupado por personas en situación de calle. A través de sus redes sociales, desde la municipalidad informaron que "en el operativo, encabezado por el alcalde

de la comuna (Elicer Chamorro) en conjunto con personal de la Dirección de Seguridad, Carabineros y cuadrillas de aseo, se logró además, la detención de sujetos que se habían tomado el recinto".

Así mismo, el alcalde instruyó al equipo jurídico del municipio que analice la posibilidad de expropiar el local a su dueño. "Es esencial que tengamos

más herramientas legales para abordar el abandono de propiedades privadas y encontrar soluciones más efectivas que los juicios", expresó el edil.

Este es el segundo local de la cadena que es intervenido por estado de abandono en la región, ya que este fin de semana fuera fumigado otro local ubicado en avenida Angamos de Antofagasta. 📍